

## **05.04.2014 - Varadero - Havanna**

### **Havanna zum Zweiten**

Am Vormittag heisst es heute packen und noch kurz den Pool geniessen, bevor wir um 12 Uhr von einem Taxi abgeholt und nach Havanna ins Hotel Florida gebracht werden.

Alles verläuft planmässig, und wir können bereits um 14.30 Uhr im Hotel Florida einchecken. Danach heisst es, einen kleinen Rundgang machen und auf der Dachterrasse des Hotels Mundos Ambos auszuspannen. Wir geniessen es und sitzen bestimmt zwei oder drei Stunden dort oben.

Nach dieser schönen Pause geht es zurück ins Hotel, um uns bereit zu machen zum Essen im Paladar Mercaderes. Es ist grandios dort, auch für Agnes, die vegetarische Speisen bevorzugt.

Nach dem Essen begeben wir uns langsam zurück ins Hotel Florida. Ins Tanzlokal des genannten Hotels. Wir sind um 22.00 Uhr schon spät dran, finden aber doch noch einen schönen Platz für uns auf einer der Lounches. Und siehe da, schnell knüpfen wir Kontakt zu anderen Leuten. Es ist grandios, wie Weltumspannend Salsa ist. Diesen Abend darf ich noch mit Schweizerinnen, Kubanerinnen, Deutschen, Russinnen, Japanerinnen und Holländerinnen tanzen. Und verständigen kann ich mich auch irgendwie, bis auf russisch ☺.